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EDITORIAL

JORNAL METAS
.10 a 13 de Fevereiro de 2007

Enxurradas

Muitos têm culpapelas enxurradasque
atingiram o Vale do Itajaí na última terça
feira (6). Não adianta apenas culparmos o
poder público pela falta de infra-estrutura
que impeça que a cada chuva mais forte a
população tenhaque'convivercomocaos.

Onde fica a responsabilidade da

população quejoga lixo em local indevido,
que despeja entulhos em terrenos

próximos as margens dos rios? É muito
fácil criticar e não ver o que fazemos de

errado no nosso. dia a dia que Contribui
para que os bueiros fiquem entupidos
causando esses alagamentos. O poder
público por sua vez deveria dar mais

atyução para o saneamento ..

e à

pavimentação da'cidade, o que ajudaria e

muito para amenizar esses problemas.
O cidadão correto que paga imposto,

que joga o lixo no local devido, esse fica
com à conta dáquçles que não�hsam no

bem comum.
�. .

Em nossa última edição fizemos uma
matéria sobre locais que estão sendo

usados como depósitos de lixo. Além de

ptyjudicar () lU
.

biente, essg atitude
. oêlí$iona o que atamos acima. Temos

que colocar amão na consciênciae pensar
que o futuro pode não ser tão próspero.
As cidades crescemdesordenadamente.A

pQpulação aumeªtfl com a implailj;ação de
grandes empresas em determinadas
cidades. Porém, muitos municípios não

possuem estrutura para comportar esse
crescimento demográfico. Faltam

hospitais, escolas; moradia, se�ança e

saneamento básico. Tudo isso pode
transformar um pacato município em um

"protótipo do caos".

ASSUNTO DA SEMANA
Quem você considera ser o maior responsável

pelos alagamentos em Gaspar?

Acredito que é a

população que joga o

lixo no chão e também a

prefeitura que não dá

muita atenção. Lori
Brescoviski, Sete de
Setembro, costureira

A população tem um

pouco de culpa, mas a

prefeitura deveria fazer
mais pela cidade. Kátia
de Castro, Barracão,
costureira

Na minha opinião o

maior culpado é o povo,
que joga os lixos pelas

estradas sem

preocupação.loacir
Cavalheiro, Margem
.Esquerda, b:.:i.:.:to:_:le:.:r_:o_:__.!=:=�===��===::.
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LEITOR

Câmara de Vereadores 2

A Câmara de Vereadores de Gaspar é

composta por 5 vereadores do PMDB e 5

vereadores de outros partidos. O Prefeito é

do PMDB. Mas, para a composição da Mesa

Diretora da Câmara para o ano 2007, num
aconchego partidário, foram eleitos apenas os
5 vereadores do PMDB. Se elegeram a si

mesmos. Nada de democracia e de

representatividade dos demais 50% dos

eleitores.

Esqueceram no entanto, que o Presidente

da Mesa, nessa qualidade, não vota. Nesse

andar da carruagem, o lema da eleição do

Prefeito "Mais Amor por Gaspar", implodiu,

Esclarecimento

A Reforma Administrativa proposta pelo
Prefeito é necessáriaporque aAdministração teve
de se adequar ao Termo de Ajuste de Conduta,
que obriga o poder público a incluir os

empre·gados da saúde no seu quadro de

funcionários. Não é caso de inchaço damáquina,
mas necessidade de cumprir uma determinação
Federai.

Não se deve ferir a liberdade de expressão,
quando respeitadas as devidas proporções. A
imprensa presta um serviço de informação à

comunidade. Para isso, é preciso que essa

informação esteja livre de amarras levianas

sustentadas por motivos superficiais. A
Administração Municipal sempre se manteve

aberta ao diálogo público. Desde que haja
comprometimento com a verdade e respeito
rqútuo. Pois, a liberdade deum indivíduo termina

onde começa a liberdade do outro.

A nomeação de Jorge Nesi como Secretário

e surgiu uma oposição com os 5 vereadores

das demais legendas partidárias, contra os 4

do PMDB. Resultado: Já na primeira rodada

foi rejeitado o pedido de licença de 30 dias

solicitado pelo Prefeito. É de se esperar, que
essa oposição não seja exclusivamente

"oposição" por oposição, considerando
sempre sobre tudo, os interesses e as

necessidades das comunidades gasparenses.
É a comunidade que produz,
independentemente das cores e interesses

partidários.

Vrctor Frech - Gaspar (Bela VISta)

de Obras somente foi feita pelo Prefeito porque

Jorge já viveu na cidade, conhece a região e o

estado, e é um profissional com qualificações
suficientes para atender ao trabalho da Secretaria

de Obras, ambiente que já conhece da gestão de

FranciscoHostins. Se assim não fosse, não o teria
feito.

Adecisão daAdministração de fazerdaPME
umdepartamentodaSecretariadeTurismo, reduz
custos e possibilitamais investimento nesta e em
outras áreas. O Turismo é uma das Secretarias

mais fortes domunicípio, que só no ano passado
repassou às entidades e eventos, de grande
visibilidade para o município, mais de R$ 200

mil. Com a reestruturação do esporte este valor

pode seelevarcircunstancialmente.Emuitomais
ser conquistado.

Prefeitura Municipal de Gaspar
Diretoria de Comunicação

Congestionamentos - ADiretoria deTrânsito (Ditran) infonnaque as filas de carros formadas
no sentido Gaspar - Blumenau ocorrem devido àsobras na BR-470 que está sendo recapada, Para desviar
das obras da rodovia federal, os motoristas optam por trafegar na Rodovia Jorge Lacerda. O aumento no

fluxo de carros é o que causa os congestionamentos.

OLHAR e[ETRONICO

\ Vazamento - Na tarde
da última quinta-feira (8)
estourou uma tubulação na

rede de águas na Avenida
das Comunidades. O

Samae, com ajuda da

guarda municipal, fechou
_

uma das pistas da av�nida
para que pudesse ser

t
.� aberto um buraco no

asfalto e feito o reparo da

tubulação.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

COLUNA�
Interino

• Crescimento - A indústria
nacional encerrou 2006 com

crescimento em 11 dos 14 locais

pesquisados pelo Instituto
Brasileiro deGeografia e Estatística

(IBGE), em comparação com 2005.
Dados divulgados hoje (8) revelam
ainda que dos 11 onde houve

expansão, oito ficaram acima da

média nacional, de 2,8%.

• Comitê Nacional- O presidente
Lula assinou nesta quinta (08), no
Palácio do Planalto, decreto que
cria a Política de Desenvolvimento

da Biotecnologia e o Comitê
Nacional de Biotecnologia. A
política foi proposta por cinco
ministérios: Desenvolvimento,
Saúde, Ciência e Tecnologia,
Agricultura e Meio Ambiente. Em
seu discurso, o presidente Lula

disse que o Brasil não tem mais

tempo a perder. "A distância
existente hoje entre a produçãoe o
laboratório precisa ser vencida".

• Reforma - O ministro das

Relações Institucionais, Tarso
Genro, afirmou que a reforma

política vai preparar a esfera da

política para um novo momento. O

.ministro considera que as

instituições atuais estão "esgotadas,
um pouco perturbadas ou

paralisadas". "A reforma política é

um arranjo, uma reconstrução
institucional do segmento político
do país", disse o ministro.

III Partido Democrata - Em
reunião realizada na .manhã de

quinta-feira (8), na sede do partido,
localizada no Senado, dirigentes do
PFL decidiram mudar o nome da

legenda para Partido Democrata. A
decisão

_

será submetida à próxima
convenção do partido, marcada
para 28 de março em Brasília. O
novo líder doPFL naCâmara, Onyx
.Lorenzoni (RS), afirmou que a

mudança será proposta como um

contraponto ao crescimento do

populismo autoritário na América
Latina. "Para combater esse

populismo é preciso democracia.

Por isso a criação do Partido

Democrata", disse
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Política
Secretário Marcelo
Schmitz deixa o PSOB

. Direto ao Assunto

Marcelo Schmitz não faz
mais parte do PSDB. Falta
de apoio da diretoria
executiva e a descofiança
de alguns membros fizeram
o Secretário tomar essa
decisão

o S�CRETÁRIO DE Indústria,
Comércio e Turismo de Gaspar,
Marcelo Schmitz, anunciou ontem

(9) sua saída do partido ao qual fazia
parte, o Partido daSocialDemocracia
Brasileira (PSDB). No momento,
Marcelo estava como presidente do

PSDB, assumindo o cargo deixado

por Joel da Costa em novembro. Na

época, Joel pediu afastamento do

cargo por 180 dias por motivos

profissionais e também por não

concordar com algumas atitudes da

administração municipal.
De acordo comMarcelo Schmitz,

a decisão de sair do PSDB partiu
dele mesmo. "Ao meu ver faltou

apoio da diretoria executiva do

PSDB para o bom funcionamento e

andamento dos problemas do

partido", afirmou. Além disso, o

secretário reclamou da falta de

confiança de alguns membros do

PSDB nas decisões tomadas pela

. :\
Marcelo Schmtiz acredita que será mais útil no papel de secretário

executiva do partido. Segundo
Marcelo, estes foram os principais
motivos que o levaram a tomar essa

decisão.
Por enquantó o secretário afirma

que não irá se filiar a partido
nenhum. "No momento sou mais

útil desempenhando aminha função
na secretaria", ressalta. Marcelo diz

que recebeumais funções dentro da
prefeitura deGaspar e que agora vai
se dedicarmais à Secretaria e deixar
a políticapara quem temmais tempo
e condições de tocar o PSDB.

"Como tenho pretensão políticapara

2008, quero exercer hoje um ótimo

trabalho dentro daSecretariapela qual
sou responsável", enfatiza.

Para Joel da Costa, a saída de

Marcelo do PSDB é uma perda
significante para o partido, pela
pessoaem si. Porém, segundo ele, não
dava mais para Marcelo continuar
sendo do PSDB e também exercendo

papel de um �ecretário dentro da

prefeitura de Gaspar. "Era impossível
conciliar as duas coisas", argumenta.

Segundo Joel, a presidência do

PSDB deve ser assumida pelo
vereador Orlando Bernardes.

Aprovada 'nova sigla para o PFL
A troca de nome da sigla do

Partido da FrenteLiberal (PFL) para
Partido Democrata (PD) foi

aprovadapela executivanacional do
PFL na quinta-feira (8). A intenção
do PFL é passar os cargos de

liderançada siglaparaparlamentares
mais jovens, como os deputados
federais Rodrigo Maia, do Rio de

Janeiro, Antonio Carlos Magalhães

Neto, da Bahia, e Felipe Maia, filho
do senador José Agripino Maia, do
Rio Grande do Norte.

O atual presidente da sigla,
senador Jorge Bornhausen afirmou:

"cabe à nova geração enfrentar os

desafios dessanova etapa". O partido
pretende retomar o projeto de poder,
buscando novas lideranças na-sua

base e nos municípios. A mudança

ocorre devido aum enxugamento na
última eleição, quando o PFL

conseguiu eleger apenas um

governador e 65 deputados.
Bornhausen admitiuque seupartido
deve buscar um afastamento do

PSDB. "Os dois são daoposição, por
isso vamos manter um

relacionamento, mas temos

programas diferentes", afirmou.
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• A história se repete - Um filme que já vimos, ou
melhor, já vivemos, corremos o risco de ver

novamente.Pelo menos o trailer já está em exibição nas

telas da prefeitura dessa terra abençoada por São Pedro

Apóstolo. Não se sabe quem são os mocinhos nem os

bandidos, mas a vítima é a sociedade.Tivemos duas

exibições na década de 90, a primeira estrelada por Luiz
Fernando Polli e a segunda, às vésperas da entrada do
-ano 2000, tendo como ator principal Nadinho.O roteiro

sempre omesmo: uma sucessão de tramas administrativas
e em torno delas denúncias e mais denúncias,
normalmente originadas na Câmara de Vereadores e o

prefeito a se defender,

II Sai prefeito..., Entra prefeito... Enquanto isso, fora
do foco principal do enredo, a vida continua e as

demandas do conjunto da população, meros figurantes,
são relegadas a segundo plano. Não sou afeto à

futurologia, nem tão pouco tenho bola de cristal, oumuito
menos quero fazer terrorismo. Mas pelo que se vislumbra
neste abrir de 2007, se não houver uma guinada radical
no curso dos acontecimentos, o trailer que hora está sendo
exibido entrará definitivamente em cartaz. E para rodar

esta fita não requer muito ensaio, pois grande parte do

elenco das edições anteriores faz parte da trupe atual.

• Reforma - Há no prefeito Adilson Schmitt e nos que
o cercam o temor de uma rejeição ao projeto de reforma
administrativa que foi enviado à Câmara agora no início
do mês. À primeira vista e os argumentos do Executivo é

de uma forte economia de gastos, o que efetivamente

deverá ser comprovado na prática. Por outro lado a

oposição, agora recheada pelo PSDB, não deverá votar

contra apenas por ser contra. O que haverá é análise de

todo processo e em cima disso a sugestão de mudanças
ou" aprovação. Isto é o que se tem sentido no que se ouve.

• Apoio - O PSDB deverá conduzir o vereador Orlando

Bernardes à presidência do partido até o próximo mês. A

intenção era de elegê-lo na convençãomunicipal que
ocorrerá ainda este ano. Mas a saída: deMarcelo Schmitz,
e a impossibilidade de Joel da Costa seguir comandando
a sigla, o diretório deverá ser convocado para realizar
nova eleição daExecutiva e confirmar Orlando Bernardes
na presidência.

• Quieta - Quem assiste ao desgaste cada vez maior da
Coligação Mais Amor por Gaspar de camarote é o ex

prefeito Pedro Celso Zuchi. Aliás, o PT tem a vereadora
Mariluci na Câmara que atua forte na oposição, mas o

partido em si não se manifesta, evita o desgaste. E isso
era de .se esperar. Zuchi pavimenta seu retorno em 2008, I
sabendo que contará com expressivos apoios de correntes
que em 2004 estavam contra ele. Evidente que Gaspar .

espera quenovos líderes apareçampara serem alternativas
de administração, fortalecendo a democracia.

.

• Pergunta - Fica o questionamento: como o Sr. Valdir
Lucas Dias - Cachopa - denunciou apenas o vereador

Orlando Bernardes por eventual crime eleitoral, de ter

recebido cheques para trabalhar em sua campanha, quer
dizer que para o prefeitoAdilson, para o qual ele também
foi cabo eleitoral, trabalhou de Graça? Ou teve um outro

jeitinho brasileiro?

• ParaRefletir - "A imprensa, numa vigorosa prestação
de serviço, será a memória da cidadania contra o

corporativismo de interesses menores, quer noExecutivo,
Legislativo e Judiciário" (Carlos Alberto Di Franco).
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Forte chuva de verão provoca
alagamentos na cidade
: ,", ." < ",:"" Direto ao Assunto-, " �

. t" �< , ,',' �

\

Com o intenso calor que vem fazendo, durante o dia, nada mais
provável do que chuva no fim da tarde. Porém São Pedro
caprichou na última terça-feira (6) quando mandou muita água
para todo o Estado. Em Gaspar as ruas ficaram alagadas, a
energia foi embora por mais de 1 h30min, e muitas famílias tiveram
prejuízos causados pela água que entrou em suas casas.

OS RELÂMPAGOS, O vento forte e o reclamações foram inúmeras.
granizo que acompanharam o temporal
da tarde de terça-feira (6) deixaram a

comunidade gasparense preocupada. Sandra Mara da Silva, moradora da
Ruas e casas alagadas e cobertas de lama rua Paulo Bernardes Schrnitt, disse que
foram cenas comuns de serem vistas logo sua casa só não alagou porque foi
após a chuva de verão. Cenas estas que construída mais no alto, pois eles já
'já são comum durante a estação, todos sabiam dos riscos de enchentes. "Os
os anos com as chuvas de verão a água funcionários da Secretaria de Obras
toma conta das ruas domunicípio. Muitas vieram aqui há um tempo atrás,mudaram
vezes não há o que fazer, pois algumas as bocas de lobo, mas não desentupiram,
casas foram erguidas sem haver então quando chove a rua continua
preocupação com a estrutura da rua o que alagando. O problema é grave", explicou
acaba gerando alagamentos. Por outro Sandra.
lado as reclamações geralmente são de Jorge, morador da rua Candido João
tubulação estreita e bocas de lobo dos Santos, disse que o problema do
entupidas. A comunidade pede a troca da alagamento da rua não é de hoje. "Desde
tubulação e limpeza das bocas de lobo,

'

que foi feito o calçamento da rua que ela
mas a Prefeitura diz não ter condições de alaga com as tempestades, a tubulação
atender esses pedidos em todas as ruas. não dá conta e tem que ser mudada, mas
Em relação ao entupimento dos bueiros até agora nada foi feito e temos que sofrer
é preciso também que a população se com os prejuízos", afirmou.
conscientize, se o problema de enchentes Moradora da rua Laguna há nove

e alagamentos é constante por que anos,ElizabeteAmaral,dissequequando
continuam a jogar lixo nas ruas? Esse chove os alagamentos são freqüentes,
fator pode ser um grande aliado em dias mas que' situação da estrada é
de chuvas, mas é preciso lembrar dele preocupante, "a estrada está com muita
todos os dias, inclusive nos mais lama o que é muito perigoso".
ensolarados. Augusto da Silva Neto teve sua

Quase todos os bairros de Gaspar facção, na rua João Vieira, alagada, não
tinham ruas e casas alagadas, farm1ias teve muito prejuízo porque conseguiu
desesperadas com as perdas e os levantar tudo antes que a água invadisse
prejUlZos. No centro, muitos o local de vez. "Entrou bastante água,
estabelecimentos foram invadidos pela mas o pior é a lama que fica. A tubulação,

água da chuva. AMotec, oficina demotos da rua é muito estreita, j á foi solicitado
foi uma das lojas mais atingidas. Segundo para Secretaria de Obras trocá-la, mas até
Gisele Buxel, a loja ficou com 15 cm de agora só foi realizada a limpeza, e depois
água, o prejuízo ainda não foi calculado. deste temporal pudemos perceber que
"Perdi alguns móveis e peças das motos, não adiantou", desabafou.
porque foi muito rápido e não deu tempo A rua Ângelo Moser também foi
de levantar tudo", contou Gisele. As castigada pelo temporal de terça-feira.

, Bairro Santa Terezinha

"Já estamos acostumados com

alagamentos, mas dessa vez foi o pior.
Estávamos só eu e minha mãe em casa e

não conseguimos erguer os móveis e

perdemos muitas coisas. A lama que
restou destruiu o carpete e o freezer

chegou a boiar", relatou GrasielaValgas.

Leonor Starosky, moradora da rua
, Camboriú, contou que foi a primeira vez
que a água entrou em sua casa. "Agora a

água já saiu, mas a lama ficou. Para nossa
cidade, que é ummunicípio pequeno é uma

vergonha estar passando por esta situação.
Eu não esperava passar por isso" lamentou.

Foto: Marcos e Claudemir

�
No Gasparinho, a rua Frei Solano foi uma das que ficou em estado mais crítico

A solução em escova definitiva
com brilho e

tratamento aos cabelos.
VenhaConferir!!!

----���
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Bairro Gasparinho
A rua Frei Solano foi uma das mais

atingidas no bairro Gasparinho, ficou
alagada em diversos pontos. Iara Soraia
Goll Cunha,moradora da rua, contou que
seus móveis ficaram embaixo d'água.
"Perdi cômoda, guarda-roupa, cama, as
cortinas e sofá ficaram muito molhados,
e ainda tive que tirarminhas filhas de casa

porque não tinha condições de deixá-las
dormindo com tudo úmido. Fiquei até Ih
d�Jmanhã tirando a água de dentro de

casa, tive que fazer um furo na parede
prula: êseoar a água. A minha casa já foi
'levantada e ainda assim aconteceu tudo
iss0"-:lara também disse que foi preciso
detruqar um muro, que dá para um

- . � � ,,,
'"

te_l1'�nQ baldio, para que a água pudesse
sé.rl !�sqoada. "Quando o Jacó era

. ····1
secr�lârio de obras ele veio até a rua e

diS'id�t�'não havia nada para fazer, então
acredito que se água e esgoto são de

responsabílidade do Samae, cabe a eles
resolverem a situação. Eu cheguei a
cortar meu pé, porque tive que colocar

uma tábua em frente ao portão para ver

se conseguia conter a água que entrava

em casa., e se eu tivesse pego uma

doença, quem iria se responsabilizar?"
desabafou Iara. E completou, "Caso não

arrumem a tubulação nós moradores da

rua vamos fazer uma manifestação e

fechá-la" .

Juliano Pailer que também reside na

rua Frei Solano disse que tudo aC0!1teceu
muito -rápido. "45 minutos foram

suficientes para alagar quase toda a rua e

as casas. Já pedimos para que fosse feita
outra boca de lobo para que pudesse
escoar a água, mas nada foi feito.
Também acredito que as pessoas
deveriam ter um pouco mais de bom

senso para não jogar lixo nas ruas, pois
esse ato ajuda a entupir os bueiros".

Bairro Sete de Setembro
Elias Martins da Silva 'Neto disse

nunca ter visto tanta água e lama na rua
Hilário da Silva, ondemora. "É lastimável

a aplicação do dinheiro público na cidade,
os recursos não são aplicados nos bairros.
Só vejo a limpeza acontecer no centro. É
uma vergonha ver tudo isso acontecer em

Gaspar", desabafou.
A rua 25 de Julho também foi atingida

pela forte chuva de terça-feira. Ricardo
Rosa, que reside ali há 20 anos disse que
quando acontecem temporais arua sempre
alaga. "J� estamos acostumados com as

poças e com a lama, mas fazia três anos

que eu não via a rua tão alagada coino

desta vez".

Rua Laguna também ficou alagada e

com muneteme
Iara ficou até a 1h da madrugada
retirando a água e a lama

O novo secretário de obras, Jorge Nesi, não foi encontrado pela redação do
Jornal Metas, que conversou com o diretor geral de obras, Acácio Schmitt.

Acácio afirmou que os trabalhos começaram na terça-feira (6) à noite, logo
após a chuva, principalmente na rua do Supermercado Crissi, que foi uma das

mais castigadas pelo temporal de verão.
Na quarta-feira (7) foram realizadas a limpeza na rua Rodolfo Vieira

Pamplona, no GasparMirim. E nas ruas João Silvino da Cunha e Hilário Silva,'.
.

no-bairro Sete de Setembro.
Na quinta-feira (8) foi dado início às limpezas nas ruas do Gasparinho, rua'

Nova Trento e Frei Solano. E agora a Secretaria irá limpar as ruas mais
. prejudicadas no Bateias e no Bela Vista.

"A Secretaria de Obras tem um quadro de funcionários reduzido, cerca de
12 trabalhadores braçais, que são os responsáveis pela limpeza das ruas, e

. _: .possuímos apenas um caminhão pipa. Então a população tem que entender que
não podemos atender todo mundo. Por isso fizemos uma avaliação dos pontos
que consideramos mais críticos e são essas as ruas que serão limpas", disse o
diretor.

Moradores tiveram trabalho com a limpeza após as chuvas
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MPT autoriza contratação de
médicos para os PSFs

PSF do centro�tá atendendo pacientes dos bairros que estão com os postos fechados

o PROBLEMA DA falta de médicos dos

postos de saúde de Gaspar está com os dias
contados. O Ministério Público do Trabalho

(MPT), através do procurador Marcelo
D'Ambroso, autorizou a prefeiturà a realizar
um processo seletivo simplificado para

contratação de profissionais que supram à
necessidade do município, até a realização

de um concurso público.
,

Em 2006, novemédicos foramaprovados
no concurso para o Programá de Saúde da
Família (pSF), porém apenas três continuam
trabalhando no município. Os demais foram
aprovados na residência médica e optaram
em não assumir no município. Os três
médicos que permanecerão estavam tendo

que atender a demanda de nove PSFs, para
garantir de alguma forma o atendimento à
comunidade. Mas a situação estava

começando a ficar complicada, é o que disse
a secretária municipal de saúde, Márcia
Sganzerla: "Se o ministério não aprovasse a

contratação, seria obrigada a

decretar estado de
calamidade". O esforço da
secretaria de saúde foi

recompensado pela decisão
do procurador, que entendeu
a necessidade do município
tomar essa medida. Ontem

(9), estavam sendo feitas

algumas alterações exigidas
pelo MPT, para que na

próxima semana já esteja
sendo publicado o edital.

A previsão de

normalização do serviço é

para o início de março,
quando a secretaria espera
que essesmédicos já estejam
contratados. Serão sete vagas
para médico, cinco para
auxiliar de enfermagem, 52
para agente .comunitário de

saúde (pSF), 22 para agente comunitário de
SaúdedoProgramadeAgentesComunitários
de Saúde (PACS) e três vagas para agente de
combate aendemias.Quemquiser sabermais
informações procure a secretaria de saúde ou

aguarde a publicação do edital.

SINDICATO DOS TRABALHADORES RURAIS DE GASPAR

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente Edital, faço saber que no dia 9 de abril de 2007, no
período das 8 horas às 17.horas, na sede do SINDICATO DOS
TRABALHADORES RURAIS DE GASPAR, serão realizadas
eleições para composição de sua Diretoria e do seu Conselho
Fiscal, tanto efetivos como suplentes, ficando aberto o prazo de
20 (vinte) dias para o registro de chapas, que correrá a contar da

publicação do Aviso Resumido deste Edital, nos termos do

Regimento deste Sindicato. O requerimento, acompanhado de
todos os documentos exigidos para o registro, será dirigido ao

Presidente desta entidade, podendo ser assinado por qualquer
dos candidatôs componentes da chapa. A Secretaria da
entidade funcionará, no período destinado ao registro de

chapas, no horário das 8 horas às 17 horas, onde se encontrará
à disposição dos interessados, pessoa habilitada para
atendimento, prestação de informações concernentes ao

Processo Eleitoral, recebimento de documentação e

fornecimento do correspondente recibo. A impugnação de
candidaturas deverá ser feita no prazo de 05 (cinco) dias, a

contar da publicação da relação das chapas registradas. Caso
não seja obtido o quorum em primeira convocação, será
convocada nova eleição no prazo de 15 (quinze) dias, com a

presença mínima de 50% mais um (cinquenta por cento) dos
associados inscritos. As eleições serão realizadas das 8 horas
às 17 horas.

Gaspar, 10 de fevereiro de 2007.

Ivanilde Terezinha Rampelotti
Presidente

i
o

XAS QUE EXISTEMRA UMA COISA:
R O SEU DINHEIR

ABRA SUA CONTA
'NO BESC E PAGUE
MENOS TAXAS E
MENOS JUROS.
Seu banco está abusando das taxas?
Venha para o BESC. Aqui você tem as

menores taxas para manatenção de conta
e um dos menores juros de empréstimo
do mercado. Não deixe seu dinheiro ser

maltratado. Abra sua conta no BESC.

CATAR1NENSf DE VALOR

www.besc.com.br - 0800 489100
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Frei Geraldo retorna a Gaspar
Direto ao Assunto família.

Acostumado a viver fora de casa desde

pequeno, não estranhou quando farámorar
com sua madrinha aos sete anos, com o

intuito de ter melhor acesso à educação.
Nos finais de semana voltavapara casa,

porém essas experiências longe dos pais
já serviam de aprendizado para o jovem
quemais na frente iria ter que se acostumar

com isso.
Descendente de alemães com

poloneses" na infância misturou a vida no

campo, com os estudos na cidade.

Vivência que para ele teve muita valia no
trato com todos os tipos de pessoas.

"Na carreira religiosa temos que saber

lidar com todos os tipos de gente, das
menos favorecidas às mais letradas. Além

da minha experiência, eu aprendi muito
isso com meu pai."

Ele considera a experiência com raças,

culturas, e pessoas diferentes um

enriquecimento pessoal sem preço.
Antes de chegar aGaspar pela primeira

vez. Frei Geraldo foi padre em paróquias.
de Rodeio (SC), Rio Negro (PR) Agudos
(SP), Convento de Santo Antônio (RI) e
Londrina (PR). Estudou Filosofia na

faculdade Bom Jesus, em Curitiba. Lá,
teve uma vida cultural muito intensa

participando de palestras e seminários

ministrados por grandes nomes dapolítica
da época. Depois foi para Petrópolis, no
Rio de Janeiro estudar teologia. De volta
ao sul foi para Rio Negro (PR).

Nessa épocaoBrasil havia sofrido
o golpe militar de 1964. O Frei

acompanhava a política através dos
meios de comunicação.
Estudante tinha seu

senso çrítico, mas

sempre foi muito
prudente em não se

envolver com

A velha máxima de que o

mundo dá voltas, serve como
uma luva para Frei Geraldo
Antônio Freiberger.

ELE RETORNOU A Gaspar após 27
.

anos rodando o Brasil, com passagempela
Alemanha. Na bagagem de volta ao

"coração do vale" trouxe muitas

experiências, principalmente a forma

como os. fiéis demonstram sua fé. Para

contar a história desse homem que há 58

anos dedica sua vida aDeus e ao próximo,
vamos partir de onde tudo começou.

Frei Geraldo nasceu há 72 anos em

Jaraguá do Sul, mas logo quando criança
foi morar em Presidente Getúlio. A

vontade de ingressar na carreira religiosa
surgiu aos 14 anos de idade na cidade de

Rodeio, quando entrou para o seminário.

"Eu já era coroinha da igreja, conhecia
alguns seminaristas e tinha um tio que era

Frei. Sempre fui próximo à igreja."
Isso tudo influenciou. Tomada a

decisão faltava o apoio da família. Os pais
por serem católicos não se impuseram,
deixando a escolha para ser feita ao seu

gosto.
O apoio da família dura até hoje.

Quando tomou posse aqui em Gaspar, no
último domingo (4), os parentes
estavam present�s para

prestigiá-lo.
O que para muitos que

optam pela vida religiosa é

uma dificuldade,
para o Frei

foisempre
conduzido de

uma maneira

bem tranqüila,
a saudade da

Frei
Geraldo
está feliz
como

retorno

após27
anos

Dom Angélico Sândalo Bernardino empossa Frei Geraldo na paróquia de Gaspar

Frei Geraldo e Gaspar

Em 1971 assumiu a paróquia da Igreja Matriz São Pedro Apóstolo em

Gaspar, começando ali a sua história com a cidade. Foram nove anos que
marcaram a vida do padre. No retomo a surpresa foi ainda maior. As

pessoas que o conheceram em sua primeira passagem, não haviam
esquecido dele. E os mais novos que não tiveram oportunidade de conhecê

lo, já tinham ouvido falar dele pelos pais.
"Fiquei surpreso quando uma jovem chegou para mim e disse que eu

tinha feito o casamento dos pais dela. Outra me contou que eu havia feito o

batizado dela. Isso me deixou muito feliz."

A transferência para a cidade que segundo ele, criou "raízes", o

surpreendeu também. Não é comum que padres retomem às cidades que já
passaram.

Sorte de Gaspár que poderá contar mais uma vez com Frei Geraldo.

Duas maneiras de demonstrar a fé

Frei Geraldo passou por dois lugares bastante diferentes. O primeiro foi
a cidade de Kelkheim na Alemanha, onde o frei residiu durante um ano e

quatro meses. Duas coisas chamaram sua atenção: o nível culturalmuito
elevado e a forma como essas pessoas não tinham devoção aos Santos. "Os

alemães são muito mais comedidos ao demonstrar sua fé." Disse o padre.
Bem diferente foi a experiência de nove anos no Santuário Nossa

Senhora da Penha, em Vila Velha (ES). O surpreendeu o entusiasmo que as

pessoas demonstravam sua fé, sofriam por ela e a generosidade das pessoas.
A devoção aos santos também se mostrou diferénte nessa região do Brasil.

"Fiquei emocionado em Vila Velha. Aqui, como na Alemanha o povo é mais

reservado, mas não podemos avaliar o que se passa no coração das

pessoas". Finalizou Frei Geraldo.
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Fatos Históricos

10 - Mandela continua preso .,",
'

No dia 10 de fevereiro de 1985, ólíder
, '

do movimento negro 'sul-africano,
Nelson Mandela, preso desde 1962,
renuncia a liberdade que o governo lhe

oferece, caso abandonasse a luta
armada. Mandela acabou tornando-se
um símbolo da igualdade de direitos e

da justiça.

11 - Tratado de Latrão
Em 11 de fevereiro de 1929, a Santa
Sé e o governo fascista italiano,
firmam o Tratado de Latrão, pondo fim
aos conflitos entre Estado e Igreja
Católica advindo da Unificação em

1870. Garante-se a soberania da Igreja
ria Cidade do Vaticano e fixa-se a

religião católica a oficial do país.

12 � O Grito é roubado
O famoso quadro de Edvard Munch é
roubado de um museu de Oslo no dia
12 de fevereiro de 1994. A obra,
avaliada emmais de US$ 60 milhões é

recuperada três meses depois.

13 - Mata Hari é presa
No dia'13 de fevereiro de 1917, é presa
a mais famosa espiã do mundo: Mata
Hari. A mulher que colecionava

amantes entre as mais eminentes

personalidades de sua época, entrou
para o setor de espionagem durante a I

Guerra. Ela seria condenada à morte

alguns meses depois.

14 - Ira do Islã
No dia 14 de fevereiro de 1989, o aiatolá
Khomeini, líder religioso iraniano,
chama os muçulmanos do mundo.
inteiro para executar o escritor Hindu
britânico Salman Rushdie. O autor foi
acusado de ofender o islamismo com

seu livro Versos satânicos e ainda hoje
foge da sentença.

15 - Papa Eugênio III
Em 1145 subiu ao trono de Pedro o

'papa Eugênio III. Durante seu

pontificado, que durou oito anos e

cinco meses, deu início à segunda
cruzada que resultou num grande
fracasso. Eugênio III foi 'beatificado
em 1872.

16 - Fidel é declarado primeiro
ministro
Em 16 de fevereiro de 1959, Fidel
Castro é declarado primeiro ministro
de Cuba. Para seus defensores, Castro .

representa o herói da revolução social
e a garantia de repartição equitável da
riqueza no país, devido a sua política
socialista. Para' seus adversários,
internos e externos, no entanto, Castro

.

é um líder de regime ditatorial baseado
numa política de partido único. É um

líder bastante contestado e também
admirado internacionalmente.

Agende-se

Programação
De 10 a 11 fevereiro

.GNC Neumarkt 1

Rocky Balboa
13:30-15:40 -17:50 - 20:00 - 22:10

GNC Neumarkt 2
A Procura da Felicidade
14:20 - 16:40 - 19:20 - 21:40

GNC Neumarkt 3
AMenina e o Porquinho
15:00 � 17:00

GNC Neumarkt 3

Déjà Vu
19:00 - 21:30

GNC Neumarkt 4
A Grande Família
14:10 - 16:30 - 18:45 - 21:00

GNC Neumarkt 5
Uma Noite no Museu
14:00 - 16:20

GNC Neumarkt 5
Diamante de Sangue
18:30 - 21:20

I Horóscopo
L Áries: É bommanter o ch�e

1"1 e lem?rar-se que o afeto se

. conquista com o tempo e com

muita delicadeza. Mostre seus

sentimentos a quem ama. Ótimo
momento para expor seus talentos.

!

'� Touro: Há tempos você vem

I-�' �entan�o se firmar nas suas

i mtençoes. Se trabalhar com

empenho, terá um resultado
bastante favorável que realizará sua

busca.

Gêmeos: Esforce-se para
mergulhar fundo nos

: momentos com seu amor.

: Você pode estar com o pensamento
! fixo em um assunto específico, mas é
i preciso estar aberto _a outras situações.

!�,f Câncer: Procure estar junto
i da pessoa amada.. Os
momentos de ternura vão alimentá-
10 para realizações em outras áreas
de sua vida. Ânimo para buscar

sucesso na área profissional.
Leão: Na sua profissão há

uma necessidade de novos

rumos e bases mais sólidas

para seus negócios. Procure respeitar
o seu tempo certo para fazer as coisas
sem se sentir atropelado.

1 �irgem: Colocar suas idéias
.

as pessoas com quem
trabalha, pode ser uma

forma útil e prática de melhorar,
tanto a execução do trabalho, como
sua relação com seus colegas.

Libra: O carinho que sente por
suas coisas, e pelas pessoas

que fazem parte da sua história
familiar, será muito positivo para seu

coração. Coloque todas suas energias
no seu trabalho.

W Escorpião: Omomento requer

�� atenção naquilo que

desempenhar. Esteja ligado ao

que está acontecendo nomundo e à sua

volta. Essa é uma maneira produtiva
de crescimento.

� .sagitário:
Saiba exatamente

�. o que você valoriza e o que
lhe pertence. Tome posse de

suas qualidades. Assim, passará a

quem deseja o forte desejo de ficar
com você.

&:_ Capricórnio: No amor é bom

tfIIr avaliar. como tem lidado com

a pessoa amada, ou mesmo

com seus sentimentos.A fase

afetiva está boa e você não deve I"

desperdiçar esse momento especial. I
i

.

Aquário: Integre-se aos I
momentos que estiver com a !

_ pessoa amada e tire o I
máximo de proveito desta situação, I
sem medo' de ser feliz, ou de que' a I

!

felicidade possa terminar. I
A Peixes: Os pequenos I
�. detalhes que constroem o I

cotidiano é que fazem com i
que você possa aprimorar seus'j
talentos e seu empenho nas suas Itarefas.

. _ I

.

Dogao • :Amigo Pra Cachorro
14:30

GNC Neumarkt 6
A Conquista da Honra
16:10 - 19:10 - 21:50
* Sujeito a alteração sem pr.évio aviso

Teatro, festas ti4#4Ut.ti
Sábado (10)

Gaspar - Jungle Club �'.,Double
Smirnoff. Na festa deste' sábado,
quem comprar Um litro de até a

Oh30min ganha outro. No lounge
melhor po pop/rock com a

banda propina e na pistaea diversão
é garantida corri o Dj residente
Eduardo. Ingressos antecipados no

.Posto Avenida, em Gaspar.

'Blumenau • Rivage Dance -

Baile Funk. Primeiro Baile Funk de
2007.

Depois do sucesso 'de sua

apresentação no ano passado, o

Bonde do Tigrão retorna a casa para

inais uma noíie ..,com o melhor do
funk carioca'.. �btill.do a festa', que
terá inído às 22h, estará Ó DJ"
residente VoLtieí Souza.

'.'

As
mulheres tem 50% de desconto na

compra do ingresso na hora. do

evento, enquanto que os homens
podem adquirir seus ingressos de
forma antêcipada em Blumenau na

Bruneti Discos, .na Imunidade Surf
Wear e no Madfúgadão Lanches.

D 'Lay Extreme Fun - Delirium
House Music Sessions. ,A D'Tay
preparou pará este sábado ul11a
super festa, regada ao melhor da

house music.é"muito champagpe
para as mulheres. 'Na pista, o som'

fica por conta, do DJ residente
Junior, Skaruzy que irá receber o

convidado Carlos Fuse.

No lounge barzpagodeiracom o

grupo Os.Kainarádas. Distribuição
de Champagne para as mulheres"

completa a extensa lista q.e atrativos
da noite, que terá os ingressos
antecipados à venda por 10,00 reais
naBruneti Discos e noMadrugadão
Pastéis.

Terça-feira (13)

Bluménau - Teatro Carlô's G�me�.,
Sho\V 4eMágica. "TheOrientalMagig
Show" ; umniaravilhoso espetáclllo para,
divertir' crianças .e adulto,s, às 21h.

Ingressos à venda no Tçatrô Carlos
Gomes:

R$ 30,00 (inteira); R$15,00 (sócios,
Clube do assinante e meia entrada).

Quarta-feira (14)

Blumenau - Observatório Bar -

Noite Flash Power. Festa comandada
por Betão ê Banda. Mulheres Free até

. 23h.Na colIlpra de umenergético, grátis
uma dose de Vodka ou Rum! ,(Válido
até 01hOO). Ingressos antecipados:
Bonança ePalladiumLaser (Neumarkt).

Quinta-feira (15)

ltajaí - Casa da Cultura Dide

Brandão - Exposição "Acervo daCasa
deCulturaDideBrandão",Exposição
de parte do acervo das obras de arte da
Casa da Cultura Dide Brandão. A
entrada é franca.

f' "
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o Casal Conrrado e Terezinha
está comemorando mais um

ano de vida. Conrrado
comemorou seu aniversário

no dia 5, e Terezinha irá trocar
de idade no dia 13. "Que seja
eterno esse amor e que dure

para sempre. Que possamos

passar muitos aniversários

juntos." Parabéns!!!
,'��,--

2
� �

Quem está embelezando nossa coluna essa

semana é a gatinha Kailane Alves de

Andrade, filha do casal Silvia Katiane e

Marcos. Ela tem 1 ano e 11 meses e é o

"xodozinho" da família. Quem está
mandando um beijão são seus tios Carla,
Jaison e Rafael e o vovô e a vovó "corujas"
Mário e Lurdes. "Nós te amamos Kaka"

............_ .. _-_.__ ._ ... _ .....

----.---.--;".,.
..... __ .- . -_ .. _. - -_ .. _-- _. -

-�I°I
- moda masculina e feminina -

.

!

Parabéns para Larissa e
Genésio que uniram-se em
matrimônio no dia 3, com
uma cerimônia muito

aconchegante. Seus

convidados foram

recepcionados em grande
estilo na Asteka em

Blumenau. Todos os clicks

registrados por Cine Foto

Mídia.

Amigos e em especial a namorada Crislaine

estão desejando muito sucesso para o dedicado

Valdir, que viajou no domingo para o exterior,
onde estuda medicina. Já estão todos com

saudades. Felicidades!!!

Aniversaria J
11 C

no do,.,,'
, 'beila GOed ".lUgo,

a parabeniza _

en, Que111
fa111iliares sao seus Pais

Anderson
e

noivo
felicidades i II Muitas No ultimo sábado, 3, foi realizado um delicioso

caldo de peixe proporcionado pelos nossos amigos
André e Jhonata. O descontraído encontro foi no

sitio do Juliano no bairro Gaspar Grande, onde
na oportunidade, estiveram reunidos diversos

amigos. Valeu turma!!!

Os dois' �"-
Ir111aos OC0111e111oraram' SllJar e Leu

,� passage111 de Js�ntos Onte111 dia 9
e

f, D_eseja111os a

Us aniversários'
elIcidades "Q VOcês 111UI't

,.

- . Ue assao Sua irmã Teca
111

parabeniza111Mara, Gisele e 1\1 � SUas Sobrinhasana Fernanda .

No dia 6, Norival e Ana
comemoraram 25 anos de casados,

Toda a farru1ia parabeniza
desejando muitas felicidades ao

casal!! !

"

estaremos em novo endereço:
&.õJI1J;&.õJI·em.

Ao lado da Vidraçaria Toniolli

A partir do dia 2

Fone: 3332 2086

Por Juliana P.
Z. Deschamps

• Apagando fogo
Ontem, 9, o competente e dedicado Cabo
José Carlos da Silva completou 20 anos

de corporação no Corpo de Bombeiros.
Cabo José Carlos, muito querido por
todos, fez UIÍl ótimo trabalho em nossa

cidade,mas pormotivos administrativos,
foi transferido. Hoje o gasparense atua

na vizinha Blumenau. Parabéns Cabo
José Carlos, você já provou seu

profissionalismo! ! !

• Aniversário I
A galera da Status Modas parabeniza as

colegas da Status Noivas pela passagem
de seus aniversários. Marisa aniversariou
no dia 2, e Tânia trocará de idade no dia
12. Parabéns e muitasfelicidade!'!

• Aniversário II
Na noite de quinta-feira, 8, Ricardo
Poletto recebeu uma grande surpresa,
seus amigos reunidos aguardando-o para
juntos comemorarem seus 30 anos. A

esposa Eliane (organizadora desta

"peça') juntei da filhinha Larissamandam
muitos beijos ... Confira foto na próxima
edição.

• Aniversariantes

Quem vai pagar o bolo nos próximos dias
são, Maria Bemadete, dia 12 (Malhas
Isensee), Gilmar, também dia 12 (Milis
Modas) e Roseli, dia 13 (Aliro's
Confecções). Sucesso e um Feliz
Aniversário! ! !

• Pense nisso

''Todos os diasDeus nos dá ummomento

em que é possível mudar tudo que nos

deixa infelizes. O instante mágico é o

momento em que um "sim" ou um "não"

pode mudar toda a nossa existência."

Um abençoado fim de semana!!!

juli@jornalmetas.com.br

MmenaRosa
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Pizzela
Ingredientes
300 ml de leite
2ovos
150 ml de azeite
60 g de margarina
2 colheres (sopa) de açúcar refinado
2 colheres (sobremesa) de sal
750 g de farinha de trigo
3 tabletes de fermento biológico (15 g cada)
óleo para untar
1350 g de lingüiça calabresa sem pele,
ralada no ralador
500 g de queijo cremoso

Y2 pimentão vermelho, Yz pimentão verde,
Y2 pimentão amarelo cortados em cubos
300 g de queijo parmesão ralado no ralo
médio

Modo de preparo
Numa tigela misture leite, ovos, azeite,

margarina, açúcar
refinado, sal,
farinha de trigo e

, fermento biológico.
'

Misture sovando
bem até que amassa,

desgrude das mãos. Divida a'massa em 2

porções e numa superfície lisa e

enfarinhada, abra as duas porções com o

auxílio de um rolo. Numa assadeira

retangular untada com óleo faça camadas
da seguinte forma: forre o fundo com uma

porção demassa (metade), uma camada de
lingüiça calabresa sem pele, ralada no

ralador, uma camada de queijo cremoso,
uma camada de pimentões misturados e

uma camada de queijo parmesão ralado no
ralo médio. Repita as camadas. Deixe

descansar por 20 minutos, Leve ao fomo

pré-aquecido a 200° C por 50 minutos

Cariocas do funk pela
2a vez em Blumenau

Direto ao Assunto

Após a vinda do Bonde do
Tigrão em 20Q6 para Blumenau,
a Rivage Dance traz novamente
a banda para se apresentar no
primeiro Baile Funk da casa de
2007. A festa acontece neste
sábado (10) a partir das 22h

PARA MUITOS, ELES são a

sensação da última onda de funk,
aquela de 2001 em que até o ator

Alexandre Frota entrou na roda. Com
músicas divertidas e de versos como

"Quer dançar, quer dançar? O Tigrão
vai te ensinar", o Bonde do Tigrão saiu
do ostracismo dos bailes funks do Rio
de Janeiro para uma meteórica carreira
de sucesso pelo Brasil afora. Passado

algum tempo, sumiram na ressaca das

atrações instantâneas.
Mas quemmora no Rio de Janeiro

sabe que o movimento funk funciona
da seguinte forma: apagam-se os

refletores da mídia e ele continua lá,
movimentando a massa todos os fins
de semana com uma enormidade de
bailes pela periferia da cidade. Da
formação original do Bonde do Tigrão,
se encontram hoje apenas Leandrinho
e Gustavinho. Eles sentiram o gosto do
estrelato e também os seus revezes,
como as más decisões empresariais e a

fama subindo à cabeça, além da

Gasparenses
Do livro Memórias GasparEtnses

Folguedo�
3
ii

Boi na Vara: Até' c,erca de quatro
décadas, ainda 'se realizava o "Boi
na Vara" na praça do Barracão.
Uma vara forte e flexível era
fincada ao solo com um boneco de

pano pendurado por um fio, ã dois
terços, na extremidade superior da
vara era preso um laço ao qual um
boi estava amarrado. Tentando

fugir, o boi vergava a vara e com

isso, o boneco descia de sua

cabeça. o' boi, irritado, investia
contra o espantalho liberando
dessa forma o vergão que, o

retomava à posição vertical é fazia

. - .. -

��-

):�> <"'�.";:%�'l%
fugir o ,boneco. ,Retornava-se,
portanto, à �it�aç�o priginal, o,boi
yergandomais;uQÍa Vez o v.arejão e

iecomeçando tudo d� novo. Isso
continuava até a completaexaustão
do boi que, então, era morto e tinha
sua carne' distribuída entre os,

participantes. Às vezes, o boi livra
se das amarras e atacava a rapaziada
que ocupava-se em irritá-lo, com

, ..... .

:&

barulho e pedradas;. To�ºs
protegiam-se nas casas vizinhas, até
que os "corajosos" prendessem
novamente o animal, e recomeçava
a brincadeira.

Gaspar é a mais acessada de se

distância da comunidade, mas deram a

volta por cima graças ao seu público
fiel. Uma verdadeira Ressurreição.

Propositalmente ou não,
Ressurreição é o nome de uma faixa do
novo grupo e que dá título ao álbum
também. Jovens, mas com bagagem
invejável, são pioneiros de uma onda
de bondes (grupos com MC's e

dançarinos) que tomou conta dos bailes
do Rio.

O Tigrão volta nesse seu terceiro
álbum com a disposição de mostrar que
a luta ainda não acabou. Criados na

realidade de pobreza e crime, mas

também de n'I\li\tadig:oidade e trabalho,
<fI, ;1,'1!, <

eles vêm com��m disco que representa
o estado de coisas do funk carioca -

Uma nova análise' do Centro de

Tecnologia de Informação da

Federação Catarinense de Municípios
(Fecam), responsável pelo projeto da
Rede Catarinense de Informações
Municipais (RedeCIM), do qual
Gaspar faz parte, apontou o município
como o portalmunicipalmais visitado
da Rede.

Na primeira avaliação do conteúdo
publicado nos portais dos municípios
e associações integrados à rede,
divulgada em setembro de 2006,
Gaspar ocupava a segunda posição no

número de acessos, se sobrepondo aos

81 municípios e 18 associações que

compõem a rede. Nesta nova avaliação
foram contabilizados 9.998 acessos à

página da internet

"www.gaspar.sc.gov.br
..
somente em

novembro e 7.042 em dezembro. No

total, Gaspar obteve um saldo de

aquele que os alimenta - mas vai

adiante, com um pop feroz, sacana e

romântico (quando deve ser), com alta

qualidade de produção, a cargo de
Victor Júnior e Umberto Tavares, que
os acompanham desde o primeiro CD,
em 2001.
Abrindo a noite da festa deste

sábado (lO), estará o DJ residente
Volnei Souza. Os ingressos antecipados
estão à venda por R$ 10,00 em

Blumenau na Bruneti Discos, na

Imunidade Surf Wear e nas duas
unidades do Madrugadão Lanches. Na
hora do evento, homens pagam R$ 15,00
e as mulheres tem 50% de desconto até
àmeia-noite e pagam R$ 6,00. Após este
horário elas pagam R$ 12,00.

42.356 acessos de junho a dezembro
de 2Ó06. O Prefeito Adilson Schmitt
acredita que os resultados positivos
obtidos por Gaspar na pesquisa se

devem à qualidade do conteúdo

publicado no site. "A internet tem
servido a cidade como uma importante
ferramenta de divulgação das ações da
Administração e serviços do

município. 'É bom saber que a

população tem se servido da rede
mundial de computadores para se

informar", afirma.
De acordo com a pesquisa, os

municípios que possuem maior
variedade de conteúdo emaior número
de atualizações diárias são os

municípios que possuemmaior acesso.
"Isto está relacionado com o empenho
da equipe emmanter o site atualizado",
afirma o analista de sistemas da

RedeCIM, Gustavo Zepka Medeiros .
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Camelôs não sabem para
onde vão após leilão

Comercialmente não interessa para Proprietários e funcionários estão preocupados com a situação
eles saírem de onde estão. Mas o que mais r

os preocupa, é que a prefeitura não os

procurou para fazerem um acordo e que o

prefeito Adilson Schmitt não estaria

cumprindo com promessas feitas durante
sua campanha. "Ele prometeu melhorias
nas nossas instalações. E depois de eleito
não nos procurou mais." Disse Délcio
Roeder, que possui uma barraca no local.

Outro proprietário, Jair Hipólito, que
também está preocupado, confirmou a

promessa do prefeito e acrescentou que
em nenhum momento ele disse que tinha
interesses de mudá-los de lugar caso

fosse eleito. Segundo eles, as

informações sobre esse processo estão
vindo através da imprensa e apenas no

ano passado foi feita uma reunião com

o secretário Marcelo Schmitz, que
prometeu levar a reivindicação ao

prefeito.
O local proposto para serem alocados

foi no terreno da feira livre, na Rua

Duque de Caxias. Porém aquele espaço
é alugado pela prefeitura, o que deve
gerar para os camelôs o pagamento de

alguma taxa pela locação. Onde estão

hoje, eles só pagam anualmente ao

município o alvará de licença para
funcionamento.

Para continuarem no local só há uma

opção, arrematar o terreno no leilão. O
lance mínimo é de R$ 579 mil, valor que
foi avaliado o terreno.

São cerca de 14 pessoas, entre donos

Há 14 anos no local, o
camelódromo no centro de

Gaspar corre o risco de mudar
de lugar.

EM 1992, o então prefeito Francisco
Hostins, doou o terreno próximo à Igreja
Matriz para os ambulantes e organizou o

comércio informal na cidade. No ano

passado a gestão atual levou o projeto de
venda do terreno para a Câmara dos
Vereadores e obteve aprovação. Com isso
um leilão, ainda sem data marcada, será
realizado.

e funcionários, que tiram do local o seu

sustento. O município está agindo
conforme a lei e o contrato fmnado no

ato da doação, podendo retirá-los do local,
sem indenizá-los, porém o aviso de

desocupação tem que ser_ feito dentro de
60 dias.

informados sobre o processo. Ano

passado foram. feitas muitas reuniões.
Além do mais, eu estou à disposição
para esclarecer ,o caso. A nova

Legislação impede que o município doe
um novo local. As opções que eles têm
são: comprar o terreno no leilão, fazer
permuta ou adquirir através de
comodato. Mas no caso do comodato

dependeriam de uma aprovação da

PROSA '1'49*1']
or Gervásio Tessaleno Luz

Romance na

Oktober

o que diz o Secretário de

Planejamento e Desenvolvimento
Urbano, Maurílio Schmitt:

"Eles estão sendo sempre Câmara."

,.

RADIO SENTINELA DO VALE

�
RSV
�

A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

Já estamos na direção da

24a Oktoberfest e a literatura
sobre o grande ;vento revela
se mui limitada. Lembro-me
de cabeça de apenas dois
títulos: Oktobercrônicas, do

poeta Roberto Diniz Saut e de

Oktoberfest - a festa da

cerveja, da saudosa escritora e

professora Marita Deeke
Sasse.

Assim, soa bem a noticia da

possibilidade de um novo

livro, tendo como cenário a

segunda maior festa da

cerveja, ser editado ainda no

decorrer de 2007.

Não podemos divulgar o

nome do romance nem da

autora que reside na

Alemanha. O texto está na

apreciação de um conselho
editorial. Se aprovado,
pretendemos ser os primeiros
a divulgar detalhes da obra.

A historinha é simples:
mocinha, de origem alemã,
presta serviços ao setor de

turismo em Blumenau. Sua
missão: dar toda a assistência

possível a uma das bandas

européias convidada para aqui
tocar. Não dá outra: apaixona
se por um dos integrantes.
Como texto romântico tem

muito de água com açúcar:
Mas convenhamos: não é

gostoso adoçar um pouco a

vida?

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multi Marcas

Presente nos melhores eventos da-cidade

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço
-

1460 KHZ - 2.500 WATTS
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Entidades carnavalescas recebem
verbas do Estado na capital

_-

O governador Luiz Henrique esteve espaço no aterro da Via Expressa Sul.
na noite de quarta-feira (7) com O secretário de Estado do

representantes das escolas de samba Desenvolvimento Regional da
-

de Florianópolis, no teatro da União Grande Florianópolis, Valter Gallina,
Recreativa Beneficente Operária anunciou o repasse de mais R$ 1

(Ubro) e além de entregar R$ 600 mil milhão � prefeitura da Capital para as

às quatro entidades: Protegidos da ações relacionadas ao carnaval deste

Princesa, Embaixada Copa Lord, ano. Além disso, a SDR vai

Consulado do Samba e Unidos da disponibilizar, a pedido dos

Coloninha, o governador acertou na sambistas, dois ônibus para que

hora, com o prefeito da representantes das

Capital, Dario Berger, escolas da Ilha

uma parceria para
-

a Governado-r de possam acompanhar o

construção de novos se e prefeito da tradicional desfile

pavilhões para as capital firmaram carioca, na Marquês
escolas e fixou data de Sapucaí.
para o início das obras. parceria para a Antes disso,
"A té o final de construção de porém, há muito o que

março, projeto pronto. novos galpões ser feito em

Em março,. abre-se para as escolas Florianópolis, já que

edital de licitação que as escolas estão

deve ir até meados de de samba ultimando os

junho. Meados de preparativos de seus

junho começa a obra e, até o final do próprios desfiles. "Sem o apoio que

ano, estará tudo pronto para vocês estamos recebendo do Estado" não

prepara-rem o próximo carnaval", poderíamos fazer o carnaval que

anunciou. Adecisão do governador foi planejamos", enfatizou Bittencourt.

feita após um apelo do presidente da Ele está satisfeito com o incentivo

Liga das Escolas de Samba de do Estado e ficou bastante animado

Florianópolis, Carlos Henrique com o anúncio dos novos galpões. "A
Bittencourt que, em nome de todas as cidade do samba vai ser um espaço

entidades carnavalescas, queixou-se para as escolas e para a

dos elevados custos com a locação de profissionalização de pessoas das

espaços para os barracões. comunidades, com cursos e

O impasse quanto à localização da capacitações. Vamos fazer o carnaval
Cidade do Samba, que freou empresa", planeja.
iniciativas anteriores, também foi Cada uma das escolas recebeu na

resolvido de comum acordo durante a
_

noite de quarta, R$ 150 mil para a

cerimônia. Representantes das finalização de carros e fantasias,

escolas, prefeitura e governo do complemento aos recursos que já
Estado definiram que a obra terá haviam sido repassados. No final do

I

Governador Luiz Henrique (centro)durante o repasse de verbas

mais do que força, o carnaval é uma

alternativa de emprego e renda. Por

isso, estabeleceu quatro datas fixas

para a liberação dos recursos às

escolas: maio, julho, setembro e

dezembro.

"Vamos fazer com antecedência

para que as escolas possam barganhar
preços melhores para a aquisição de

materiais e para que tenham absoluta

tranqüilidade para preparar seus

desfiles na avenida".

Por fim, Luiz Henrique convidou

representantes das agremiações de

Florianópolis para que prestigiem, na
sexta-feira de Carnaval, a inauguração
da passarela do samba de Laguna e

promovam, no Sul do Estado, a mesma
solidariedade que expressam entre si.

ano passado, R$ 200 mil foram

entregues às escolas para o início dos

preparativos.
Além disso, a escola Protegidos da

Princesa saiu do encontro com o

governador com R$ 123 mil amais em

caixa. O dinheiro será destinado à

recuperação de seu galpão e do

material (carros alegóricos e

fantasias), destruídos por um incêndio

no dia 18 de dezembro de 2006.

Bastante emocionado, Bittencourt,

que também preside a Protegidos da

Princesa, lembrou do drama vivido

pela escola e destacou o apoio
recebido das outras agremiações. "São
as quatro escolas que fazem o carnaval

de Florianópolis ser forte", ressaltou.
Para o governador Luiz Henrique,

n VI

n
o Sindicato dos Trabalhadores

nas Indústrias de Fiação e

Tecelagem de Blumenau, Gaspar e
Indaial (Sintrafite), com 21 mil

trabalhadores associados, passará a

ser comandado por uma ,mulher.
Vivian Kreutzfeld Bertoldi é a

primeiramulher eleita presidente da
entidade, em seus 65 anos de

,_

existência. Ela concorreu com outras

"três candidaturas e venceu a eleição,
realizada em julho de 2006, com
53% dos votos.

Segundo Vivian a principal
preocupação da nova diretoria é com

írafe
a manutenção dos empregos

-

e o

combate às demissões em massa,

como as que ocorreram na Teka, que
demitiu 499 funcionários das

unidades de Blumenau e Indaial.

A futura dirigente destaca que esta
nova diretoria vai lutar pela união ,da
classe trabalhadora dos diversos

segmentos, se unindo e se

articulando com os sindicatos dos

trabalhadores da região. "Somente a

união das classes trabalhadoras é que

garantirá as mudanças' e fortalecerá

nossa luta e a valorização da classe

trabalhadora" .

-,o
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Alunos trocam conhecimento
com agricultor gasparense
Há cinco anos, alunos da
sétima fase do curso de

agronomia da UFSC
visitam a plantação de
arroz de Sérgio
Prebianca para a troca
de conhecimento .

,

Aprender a teoria é muito

importante, porém o

aprendizado só se completa
quando é visto também na

prática. E é pensando nisso que
há cinco anos os universitários
da sétima fase do curso de

agronomia da Universidade
Federal de Santa Catarina

(VFSC) vêm até Gaspar conferir
de perto como é o sistema de

produção de arroz. Esse ano,
cerca de 30 alunos vieram até o

município na segunda-feira (5).
A plantação escolhida para a

visita é sempre a mesma, a do

agricultor Sérgio Prebianca, no
bairro Belchior em Gaspar.

"Escolhemos a plantação do

Sérgio pois ela possuiu um

diferencial, que é a agricultura
familiar e a não utilização de

agrotóxicos", explica o

professor na área de irrigação,
Antônio Alves Pereira.

Para Sérgio, a visita é tão

importante para os alunos

quanto para ele. "Aqui fizemos
uma troca de conhecimentos.

Compartilhamos, idéias e

buscamos soluções para baratear
o custo da produção do arroz,

que hoje se toma mais cara do

que o que ganhamos com a

venda, por causa do preço
baixo", afirma o agricultor. O
professor Antônio explica que
durante a visita à plantação o

agricultor é orientado a produzir
o máximo viável para ele, para
que não tenha prejuízos depois
e serve como uma prova para os

alunos de que a agr-icultura
familiar pode dar certo.

O universitário Carlos
Orlando Zuppo, diz ter achado
a visita muito interessante. "É

on Iurd r d d á u
Famílias da Microbacia

Barranco Alto e Patinho, em
llhota, comemoram a conclusão
da instalação da rede de água
tratada. Ao iniciarem os

trabalhos na microbacia
Barranco Alto e Pocinha, as

famílias definiram. como

prioridade a melhoria da

quantidade e qualidade de água e
a alternativa encontrada pelos
técnicos e agricultores, foi a

ampliação em 8 quilômetros da
rede de distribuição de água
tratada pela Casan. Para atingir o
objetivo, a ADM de Barranco

Pague seu IPTU em parcela única
até o dia 15 de fevereiro e concorra ao
sorteio de um Uno Mille Fire FIex 0Km.
Você ainda ganha 15% de desconto.

Sérgio (esq) mostra sua plantação de arroz para os universitários da UFSC
. .

muito importante para nós perto, na prática. Com certeza a grande dificuldade encontrada
termos a oportunidade de aprendemos muito com essa pelos agricultores", ressalta.
conhecer uma plantação de visita, além de entender também

m IIhot
Alto/Pocinho, buscou parcerias
com a Prefeitura de Ilhota, a

CompanhiaCatarinense de Águas
e Saneamento (CASAN),
beneficiários e projeto
Microbacias 2, através do Fundo
de Inversões Rurais. A parceria
deu certo e atualmente as famílias

dispõem de água na quantidade e vimos surgir uma luz no túnel",
qualidade necessárias a uma boa disse Rosália, reafirmando a

qualidade de vida, conforme importância da organização da
afirma a presidente daADM, Sra ADM e da luta da comunidade
Rosália Colsani. "A obra era um que transformou uma situação
antigo anseio da comunidade, de necessidade numa meta, ou

porque não tínhamos águapotável seja, hoje água tratada é uma

e com o Projeto Micrubacias realidade na localidade.

Só lo
17 de tevereIrO
11h· Praça Gebjio VII'gas

PREFEITURA DE

GASPAR
*0 regulameotD constante no Decreto

170512006, de 22 da dmmbro de 2006,
enconIra-se no slte www.gaspar.sc.gov.br

Faça seu pagamentn nas agências bancárias credenciadas do Banco do Brasil,
Bradesco, HSBC, BESC, Blucredi, Cecred, Caixa Econômica Federal ou em casas lotéricas.

InfonnlJ9iies:
3332-2138ramal268
iptu@gaspar.sc.gov.br
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Vende-se terreno com 650m", loca
lizado no bairro S. Terezinha,
loteamento Por do Sol. Valor R$
30.000,00.Tratar com Marize - 9179
7995 ou (47) 33461418

r

Imóveis

Vende-se casa de alvenaria 176m".
Terreno medindo 350m". 1 suite, 4
donn, 2 salas, 2 coz, 2 bwc, lavação,
garagem com chur. S. Terezinha.
Valor R$ 145 mil. Tratar com Valter
33328715/88112950

Vende-se ou troca-se terreno me

dindo 500m". Entrada do Arraial a
600m da Br 470. Valor R$ 1.000,00
+ 24x de R$ 250,00. Tratar com
Adenir Gesser - 9129 9708 ou

adenir.gesser@'terra.com.br

Vende-se ou troca-se terreno para
sitio, com 58 mil m", situado no Alto

Gasparinho, com água corrente nas
duas extremidades do terreno. Tra
tar com Diogo - 88176542 ou 3397
1641 / diogougogo@hotmail.com

Procura-se kitinete mobiliada pró
ximo ao Centro, Coloninha ou 7 Se
tembro. Tratar com Maria - 9971
6331

Vende-se terreno no bairro 7 de
Setembro com 590m" livre de en

chente e ótima localização.
Loteamento Matilde Berns.Aceito

proposta. Tratar com Paulo Faustino
- 3332 0640/99491411

Procura-se casa' para alugar com
urgência, próximo ao Centro, com 2
ou 3 quartos. Tratar com Melania -

(47) 91294356

Vende-se Uno Fire 2002 com GNV
azul 4 portas, aceito carro/moto de
menor valor. Tratar com Joel - 3332
8683/99180589

Vende-se Fusca76, vermelho, mo
tor novo. R$ 2.400 Tratar 33328788
falar com Claiton

Vende-se Gol Bola Cli 1.6 96, bran
co, 2 portas. Valor R$ 12.600,00 a

vista. Tratar com Ana Paula -

99216931 ou

anna_paula201O@hotmail.com

Vende-se Monza 86, motor novo,
aro 16', branco em ótimo estado de

conservação. Tratar com Josias -

3332 6089 ou 8825 6060

Vend&-se Golf ano 2001 , com ar di

gitai roda 17 e no gás. Tratar pelo
fone: 3332 7294

Vende-se Gol GTI, ano 1992, cores
azul e cinza, carro super conserva
do, preço a combinar. Tratar com
Jairo - 8416 5967

Vende-se Kangoo RN 1.6, 00/01,
azul, air bag duplo, direção hidráuli
ca, ar condicionado, vidros e travas
elétricas e CD de painel. Segundo
dono. R$ 25.000,00. Tratar com
Pamplona - (47) 91364990

Vende-se Eco sport ano 2005 com
pleto na cor azul. Tratar pelo fone:
33322794

Vende-se Gol GTS ano 90/90 1.8

completo-DH exelente estado.
Valor R$ 10.500,00. Tratar com
Marcos - 9924 7562 / 3332 2808

Veilde-se moto DT 180 para trilha,
ano 87, na cor vermelha. Moto em

bom estado. Valor R$1.000,00. Tra
tar com Douglas - 3332 2852 ou

99974442

Procura-se casa para alugar, com
2 qtos, banheiro, cozinha e sala.
Fabricio - 3318 0016 ou 8408 6003

I I'
Vende-sefusca motor 1600,ano84,

-----------

cor branca. Valor R$ 3.200,00.impe- Vende-se ou troca-se Gol G3 1.0,
cável. Falar com Márcio - 3397-4115 8v 4 portas, básico, ano 2003, na cor
/8814-3572 vermelha + aro 15' de liga,carro todo

Blazer 4.3 Executive V6
Brava 1.6 SX
Citroên C3 1.4 GLX
Corsa Pick-up 1.6 Sport
CorsaWind 1.0

Focus Sedan 1.8
Vectra CD 2.0

Voyage 1.6

GNV
Verde G

4 Branca G
4 Preta G
4 Preta G
4 Branca G
2 Cinza GNV

revisado. Valor R$ 23.000,00. Tra
tar com Jean ou Geovane -

3332- 8847 ou

jean.marascki@drculo.com.br

Venc1e-6e CG Trtan azul95 em bom
estadoR$2.1 00,00.TratarcomRicardo

88137894 ou

ricardo.deus@hotmail.com

Vende-se FlOrino ano 2001 na cor azul
e no gás. Tra1ar: 3332 7294

Vende-semotoHondaCG125 Fan cor
azul emótimoestado.ValorR$4.300,00.
Tratar com Sid - (47) 9923 4590

Vende-semoto Trtan ard mod 02/03
KEScommenosde20km. Únicodono.
ValorR$5.200,00. Tratarpelofone: (47)
99694458:

Vende-se celular Gradiente com

tela colorida tons polifônicos e ga
rantia valor R$ 70,00. Tratar c/
James - 8405 9334

Vende-se guitarraGolden Les Paul,
com caixa p/ transporte. Valor R$
600,00 a vista. Aceito proposta. Tra
tar com Shamyr - (47) 8404 1118

após 18:30 ou

shawshaw1983@hotmail.com

Engenheiro Florestal. Consulte p/
serviços: Corte de palmito, Corte de
madeira nativa, Inventários florestais
até 3,0 ha,licenciamento de arroz,
medições de terra, Avaliações de

terrenos, Multas ambientais, Proje
to recuperação de área degradada.
Tratarcom Lodair. 33280896 - 9912
3297

.. EMPREGO
A Power Car Auto Mecânica Jair

está contratando:

MECÂNICO COM EXPERI�NCIA
Interessados entrar em contato pelo

telefone 3332-3800 falar com Jair ou Ederson.

I Diversos

Compra-se sucatas: Alumínio,
latinhas, cobre, antenas parabólicas
velhas, ferro, vidro de conserva e

garrafão. Contato 3332-2512 ou

9973-6908

Converta sua fita VHS para DVD
com ou sem edicão. Fone: 3332
6232/99920001 com Marcos ou

Tatiane

Compra-se freezer modelo hori
zontal, capacidade de 180 L,
com revestimento interno em

poliestireno.Tratar com Andréia -

( 47 ) 3332 2111 em horário co

merciaI.

Vende-se geladeira Consul. Va
lor R$ 150,00. Tratar com Gilson
- 3332 8921

Vende-se ou troca-se Notebook.
Tratar com Marlon 3332 9335 ou

88167833

Vende-se micro com HD 80 gb,
proc. pentium dual 1.6, ram de
512 mb ddr, placa de video de
256 mb - Valor R$ 2,100,00. Tra
tar com_ J�çls9n - 9971 7120

1 Vende-se celular Nokia 6101 com

câmera, capa nova preta e cabo
usb. Sem chip. Valor R$ 250,00.
Tratar com James - (47) 8405 .

9334

Vende-se celular Siemens SL55 por
apenas R$ 1 po,OO. Tratar com Diego

8833 5677 ou

diegoemerice@uol.com.br

Vende-se 2 camas de solteiro
tubolares usadas em ótimo estado
valor R$ 50,00 cada. Tratar com
Nilton - 3332 7061

Vende-se ou troca-se Notebook.
Tratar com Marlon 3332 9335 ou

88167833 computador HD 40Gb,
348 Mega, Monitor 15

LG,Gravador de CD e um leitor
de CD, caixas de som completo.
Valor R$ 900,00 a vista. (aceito
proposta). Tratar com Shamyr
após 18:30 - (47) 8404 1118/
shawshaw1983@hotmail.com

Vende-se sofá paraamamentação de
balanço na CaL branca, novo R$
200,00 e um bebê-cCÍnforto damarca
Galzerano linha pink R$ 80,00. Tratar
com Carla - 3332 0588 / 9927 8781

Serviço Autônomo Municipal de Agua e Esgoto de Gaspar
CLASSIFICAÇÃO FINAL DO CANDIDATO APROVADO NO PROCESSO

SELETIVO (EDITAL) N° 01/2007
A Presidente da Comissão Especial de Seleção constituída pela Portaria n�
003, de 24 de janeiro de 2007, cóm base na ata da reuníão datada de 07 de
fevereiro de 2007, torna pública a classificação dO(s) candidato(s)
selecionado(s) para o preenchimento da vaga descrita no Edital na 01/2007,
conforme segue:

, Vaga Candidato Poníuação
Profissional Calceteiro Henrique Gregório de Souza 19

Gaspar, em 10 de fevereiro de 2007.

Maria Beatriz Quinlino
Presidenta da Comissão

Vende-se capacete ASW/modelo
2006,com óculos Smith, cor amarela
com' preto em ótimq, estado. Tratar
com 'Tiago - 9135 2454 (periado ma-
tutino)

,

Vende-se 5 orveloock e 1 cobertura
Siruba. Valor R$ 6.000,00. Vende-se
estoque de linhas e aperelhos. Valor
R$ 2.000. Tratar pelo fone 33971864.

Vende-se TV 14" Sansung com

controle remoto. Valor 11$ 200,00.
Tratar com Erica - 9989 1934 (re
cado)

1
Ofereço-me para trabalhar
como Motorista.CNH categoria
D, tenho experiência. Tratar com
Jefferson Dauer - 3397 2733 ou

88182821 / jdauer@bol.com.br

Empregos

Oportunidade de emprego:
Elétrica Hamilton contrata caixa
com experiência. Requisitos:
bons conhecimentos em

informática, ecf e sistemas inte

grados, afinidade .!<om�cálculos
financeiros, segundo grau com

pleto. Apresentar-sé�ITlimido de
currículo, à rua Barão do Rio
Branco, 481 - centro.

Detetive Jota-D

Sigilo absoluto.
Atendimento 24h.

Casos empresariais
e comerciais, conjugais,
pessoas desaparecidas,
defesa de multa de

trânsito, CNH apreendida
entre outros.

7) 3332-8608
9925-2520

.

�

Procura-se estampador com

experiência. Seleção por
entrevista.Tratar com Eduardo -

(47) 9982 0295

Ofereço-me para trabalhar
como diarista - Tratar com

Fabiana - 9923 1533.

Vagas para suporte técnico e

sistemas de informação. Tratar
com Rodrigo
rz@rzsistemas.com.br

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De-Medeiros
OAB-SC 8766

R Vereador Augusto Beduschi,
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Es orte
Juventus e Criciúma
lideram Catarinão 2007
ABRINDO A RODADA na quarta-feira
(7) oMetropolitano venceu o Figueirense
por 2 a 1. O time do técnico Sérgio
Ramirez se refez da goleada sofrida em

Ibirama e mostrou um bom futebol no

Sesi, em Blumenau. Os gols do Verdão

foram marcados por Erick e Paulão,
Ramon descontou para o alvinegro da

capital. Com a vitória e uma rodada
favorável os blumenauenses ficaram na

quarta colocação na tabela.
Na quinta-feira (8), cinco jogos

completaram a rodada. O Juventus próximo
adversário doMetropolitanomostrou mais
uma vez que é um dos candidatos ao título

e goleou, dentro daArena, o Joinville por 4
al. Rodrigo Paulista, de pênalti, abriu o

placar para o time de Jaraguá do Sul. Jean

Michel, Andrade e Mazinho fizeram os

outros gols. Rodrigo Tosi fez o de honra

em Joiville. A goleada deixou o time na

liderança da competição, com o mesmo

número de pontos do segundo colocado,
mas commelhor saldo de gols.

O Avai foi outro que não fez valer a

vantagem de jogar em casa, na Ressacada,
e perdeu de 3 a 1 para o Criciúma, em

Florianópolis. Os gols do tigre foram

marcados por Clodoaldo, Athos e Rodrigo
Silva. Evando descontou para os avaianos.

Após a derrota o técnico Josué Teixeira
colocou o cargo à disposição. O Atlético
de Ibirama foi a Criciúma e venceu por 2 a

0, o Próspera, no estádio Mário Balsini.

Maurício e Rogério garantiram a vitória
.

d Ibira A Ch "'np obr
para o time e trama. apecoense

Blumenauenses fazem a festa com na vitória do Verdão

também se deu bem fora de casa e venceu

o Guarani, no estádio Renato Silveira em

Palhoça, por 2 a O. Única partida sem gols
na sétima rodada, Marcílio Dias e Brusque
ficaramno ° a 0, no estádioDoutorHercílio
Luz em ltajaí.

Domingo tem briga na ponta da tabela
Faltando quatro rodadas para terminar

o turno, o líder Juventus recebe em casa o

Metropolitano, às16h, no estádio João

Marcatto em Jaraguá do Sul. O terceiro

colocado Atlético de Ibirama joga em

Ibirama contra o Avai, às 16h, no estádio
Hermann Aichinger. Já o Figueirense,

.

praticamente sem chances de conquistar
o turno, enfrenta o Próspera no Orlando

Scarpelli, às 17h em Florianópolis. O
vizinho Brusque pega no estádio Augusto
Bauer em Brusque, às 17h, o Guarani de

.Palhoça.

Após ser goleado na última rodada o

Joinville enfrenta a Chapecoense, às 18h,
naArena em Joinville. Fechando a rodada
o Criciúma recebe no estádio Heriberto

Hulse, em Criciúma, o Marcílio Dias, às
19h em Criciúma.

Odepa recua e confirma vela no Pan 2007
Foi solucionada quinta-feira (8) a

maior crise na fase de preparação para o

Pan-Americano. Amodalidade vela corria
risco de não fazer parte do programa dos

jogos, mas o presidente da Organização
Desportiva Pan-americana (Odepa),
Mario Vázquez Raíia, deu parecer
favorável às obras improvisadas naMarina
da Glória e confirmou a presença do

esporte na competição.
A ameaça à velapartiu do coordenador

da Odepa, Julio Maglione, que afirmou no

último dia 3 que não aceitaria a proposta do
ComitêOrganizadordos Jogos (CO-Rio) de
usar instalações provisórias na Marina da

Glória.

Isto porque decisão da lia Vara Federal

impede construção de nova gáragem de

barcos na Marina, também rejeitada pelo
Instituto do Patrimônio Histórico eArtístico

Nacional (Iphan) por interferir na paisagem
do Aterro, tombada.

Nesse final de semana (10 e 11), no
Iate Clube do Rio de Janeiro, acontecerão
às regatas que definirá a equipe que irá

representar o Brasil no Pan-Americano.

Os primeiros colocados de nacionalidade
brasileiraestarão classificádos.As disputas
serão nas classes: J24 (aberto), Lightning
(aberto), Hobie Cat 16 (aberto), Snipe
(aberto), Sunfish (aberto), Laser Standard
(masculina), Laser Radial (feminina) e

Wrndsurf RS: X (masculina e feminina).

.JORNAL METAS
o a 13 de Fevereiro de 2007

D���IS II.I�lU*"
Por Alexandre Melo

"Tudo na Seleção e grande, tudo
vira notícia, é normal. Ficam falando
da minha camisa para me atingir"

e-mail: melosilva@terra.com.br

• Resposta I - Carta resposta vindo

daAssessoria de Imprensa da prefeitura
de Gaspar diz que "a decisão da

Administração de fazer da FME um

departamento de uma Secretaria

Municipal, ao contrário do afirmado

pela coluna Dois Toques, significa a

possibilidade de mais investimento no

esporte de Gaspar".

• E mais - A carta explica que com a

. redução de custos, a intenção é que haja
mais recursos disponíveis'para investir
nesta e em outras áreas. A prefeitura
lembra que o esporte está ligado a uma

das Secretarias mais fortes do

município, a de Turismo, que só no ano

passado desembolsou R$ 200 mil para
eventos na cidade.

• Por fim - Garante que com a

reestruturação do esporte, os valores
investidos serão maiores, na

comparação com 2006. Tá respondido,
e ficamos de olho.

• Dunga x Felipão - A Seleção
Brasileira sofreu a primeira derrota da
era Dunga. O ruim é que foi logo para o
patrício Felipão.A derrota paraPortugal
por 2 a O, terça-feira (6) no Ernirates

Stadium, em Londres, só não foi mais

feia que a camisa do técnico brasileiro.
Simão e Ricardo Carvalho fizeram os

gols da vitória lusitana.

• Faltam 13 - Após ser liberado pela
Fifa, Romário fez sua ré-estréia com a

camisa vascaína, quarta-feira (7) na

derrota por 2 a 1 para o América, no
Maracanã. A epopéia dos mil gols
continua, só faltam 13 segundo o

próprio atacante.

• Liderança - O clássico de domingo
no Maracanã entre Flamengo e

Botafogo vale a liderança da

competição. O rubro-negro com 100%
de aproveitamento enfrenta o alvinegro
do artilheiro Dodô. Promessa de casa

cheia no Campeonato Carioca.

• O que disse...

O técnico Dunga respondendo as

críticas sobre sua camisa.

�
FM8s\'7
rô feliz, rô Natirla

t do O Vale do Itajaí
Para o
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R$1,25

Escolas municipais
recebem kits escolares
A SECRETARIA DA Educação de

Gaspar começou a distribuir kits

escolares na quinta-feira (8) para as 16

escolas do município. Ao total, 2,6 mil
kits foram entregues e a doação foi

selecionada, dando preferência aos

alunos carentes.

Os kits são compostos por cadernos,
lápis preto; réguas, caneta azul,
apontador, borracha, lápis de cor, cola

branca, pasta com elástico, papel sulfite
e tesoura escolar.

De acordo com o prefeito Adilson

Schmitt, os materiais foram adquiridos
segundo um planejamento elaborado no

ano passado pela Secretaria da Educação
que prevê a necessidade de cada

instituição de ensino. Em 2006, lembra
o prefeito, já foram entregues diversos

eletrodomésticos para cada unidade

escolar, computadores e livros didáticos.

-c

....

Ao todo 2,6mil kits serão distribuídos às escolas municipais de Gaspar

Palestra abre ano letivo em Gaspar
Educadores de toda a rede

municipal de ensino participam na

próxima segunda-feira (12), da
abertura oficial do ano letivo de 2007.

O encontro acontecerá no Salão

Cristo Rei e as boas vindas aos

profissionais serão transmitidas pelo
Membro do Corpo de Autores do

Sistema Nobel de Ensino, Nailor
Marques Junior, professor com larga
experiência na área educacional.

Graduado em Direito e Letras, o

palestrante é professorde literatura do
Colégio Nobel e Diretor do Ateliê de

Redação. Sua trajetória profissional

conta também com a publicação de 10

livros, incluindo as obras "Educação
para a Felicidade", "Educação para as

inteligências" e "Literatura
Comentada" .

Honrada com a presença do

professorNailor, a equipe da Secretaria
da Educação da Prefeitura acredita que
os cerca de 500 educadores que devem

participar do encontro receberão uma

excelente capacitação.
"Diversos assuntos deverão ser

abordados, entre eles, a reconstrução
da auto-imagem do professor; criação
da postura e exercícios

interdisciplinares", detalha a

Secretária da pasta, IsauraConstantini
Pereira. À tarde a atividade é

direcionada somente para diretores e

coordenadores.

Os trabalhos iniciais de 2007

prosseguem na terça-feira com a

Formação Continuada de 5a a 8a série
e o início da Formação Continuada de
1a a 4a série, que deve se estender até

sexta-feira.

Ambas acontecem na Escola Ivo

D'Aquino, no bairro Coloninha, em

período integral. As aulas inciam no

dia 21 de fevereiro.

IPTU pode ser pago durante o fim de
semana na prefeitura de Gaspar

Desde janeiro a campanha do

IPTU está nas ruas. Com o slogan
"Gaspar ganha obras e você um

carro novo"!, este ano a campanha
sorteará um carro uno mille zero

km.
Para participar do- sorteio, o

contribuinte precisa pagar seu IPTU
à vista até o dia 15 de fevereiro

(com 15% de desconto), preencher
o cupom anexo ao carnê e depositá-

10 em uma das umas dos locais de

pagamento.
Para atender o contribuinte, o

Departamento de Tributação estará

fazendo plantão no próximo final de
semana, dias 10 e 11, das 8h às 12h;
e nos dias 12, 13, 14 e 15, das 8h às

17h. O IPTU também pode ser pago
nas lotéricas, Caixa Econômica

Federal, Banco do Brasil, Bradesco,
HSBC, BluCredi, Cecred, BESC.

Mín. MáX.

Sábado
2 28°

Domingo
210 280

Seg.unda
8°

Terça
21° 290

CALENDÁRIO LUNAR

7-1166

R. José Honorato Müller, 3D!; li Bairrõ Colonlnha Iii Ao lado do Termlnál Ulbano
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